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Вниманию жителей 
города Ялуторовска!

В  среду, 5 февраля, с 11-00 
до 12-00, состоится «прямая 
линия» с заместителем главы 
города Виктором Сергееви-
чем СТОЛБОВЫМ. 

Задать вопросы в области 
ЖКХ, строительства, газифи-
кации, транспорта и связи вы 
можете по телефону 2-01-91. 

Администрация 
г. Ялуторовска

Специальные экскурсии 
планируют провести сотруд-
ники ялуторовского музея в 
поддержку восстановления 
острога. Такое решение бы-
ло принято на  совещании с 
участием заведующих все-
ми структурными подразде-
лениями и заместителей ди-
ректора учреждения.

Деньги, заработанные в 
ходе этих благотворитель-
ных мероприятий, будут пе-
речислены на специальный 
счет, который появится в 
ближайшее время.

(Соб. инф)

Посылки и бандероли, ко-
торые отправляются в Крас-
нодарский край и республи-
ку Адыгея, будут досматри-
вать сотрудники Почты Рос-
сии. Мириться с такими ме-
рами придется во время про-
ведения XXII Олимпийских 
зимних игр и XI Паралим-
пийских зимних игр в Сочи, 
то есть до конца марта.

Это обычная практика, ко-
торая принята во всем мире в  
период проведения меропри-
ятий такого масштаба.

- Мы просим наших кли-
ентов не приносить запеча-
танные самостоятельно по-
сылки, - уточнила началь-
ник ялуторовского почтамта 
Надежда Евсеева. - Сначала 
оператор отделения при ва-
шем участии должен прове-
рить ее содержимое. Если 
вы принесли заклеенную ко-
робку, ее придется открыть. 
Без вашего разрешения по-
сылку никто не вскроет, но 
если вы откажетесь от этой 
процедуры, её не примут.

Евгений ДАШУНИН

Планируется ли застройка 
улицы Ентальцева по грани-
це с садовым товариществом? 
Такой вопрос задали в ходе 
прямой телефонной линии на-
чальнику отдела архитектуры 
и градостроительства Влади-
миру Губачёву.

Тема весьма актуальная, ведь 
эти дачные участки находятся в 

черте города и в последнее вре-
мя там начали появляться новые 
дома. Но в Ялуторовске ходят 
упорные слухи, что вместо дач 
на этой земле может появиться 
жилой микрорайон.

Как пояснил архитектор, в 
генплане города, действующем 
по 2040 год, эта территория обо-
значена как дачный массив. Со-
ответственно, можно возвести 
садовый домик, разрешение на 

это не требуется, но его невоз-
можно будет зарегистрировать 
как жилое строительство. 

- По поводу слухов могу ска-
зать, что они беспочвенны. Адми-                       
нистрация ничего застраивать 
там не будет, исходя из генераль-
ного плана и из того, что часть 
участков находится в собствен-
ности, - пояснил Владимир Вла-
димирович.

Муниципальному пред-
приятию «Гортеплосети» 
рассчитаться по долгам за 
поставляемый газ поможет 
администрация Ялуторов-
ска. Такое решение принято 
на последнем заседании го-
родской Думы. 

В этом году все предпри-
ятия ЖКХ Тюменской обла-
сти, поставляющие потре-
бителям тепло, переведены 
на фактическую оплату - то 
есть за девять месяцев ото-
пительного сезона. Суммы 
за три летних месяца исклю-
чены из «платёжек», а выпа-
дающие за это время доходы 
распределять по другим де-
вяти запрещено. Образовав-
шийся на предприятиях долг 
региональное правительство 
рекомендовало муниципали-
тетам профинансировать за 
счет местного бюджета. Что-
бы не подводить предприя-
тие под банкротство, 6,5 мил-
лиона рублей за счет остат-
ков средств бюджета на 1 ян-
варя 2014 года будут перечис-
лены поставщикам голубого 
топлива. В дальнейшем при 
благоприятной финансовой 
ситуации МП «Гортеплосе-
ти» вернет эту сумму в каз-
ну города.

Ситуацию на объектах ЖКХ 
оценил  глава района Андрей 
Гильгенберг во время рабо-
чей поездки в сельские посе-
ления. Он проверил и работу 
инженерных сетей. В целом 
обстановка не вызывает опа-
сений. Небольшие сбои, кото-
рые случились в работе неко-
торых водопроводных коло-
нок, быстро устранены.

На период низкого темпе-
ратурного режима в админи-
страции района создан опера-
тивный штаб. Обмен инфор-
мацией между руководствами 
района и сельских поселений 
о положении дел на объек-
тах социальной сферы идет в                                                           
круглосуточном режиме. 

На аппаратном совещании 
глава района отметил, что 
на двух трассах федераль-
ного значения, расположен-
ных на территории района, 
нет ни одного пункта обо-
грева. Ближайшие точки по-
мощи - в Исетском и Заво-
доуковске. Он выразил наде-
жду, что в областном штабе 
МЧС примут меры и на до-
роге Ялуторовск-Ярково по-
явится пункт обогрева, по-
скольку волна морозов, по 
всем признакам, еще повто-
рится.

Нужен пункт 
обогрева

Татьяна КУРЫНОВА

Теплосетям 
помогут

Анатолий  МЯСНИКОВ

Посылки 
досмотрят для 
безопасности

Евгений ДАШУНИН

Букет для классного руководителя

А здесь про нас написано...
Анатолий  МЯСНИКОВ
/фото автора/

Начало февраля - время тра-
диционных встреч выпускни-
ков средних школ. 

Многие из вчерашних один-
надцатиклассников продолжают 
получать образование в других 
учебных заведениях. И студенче-
ские каникулы – хороший повод 
не только вернуться в родитель-
ский дом, но и навестить школу, 
встретиться с одноклассниками и 
любимыми учителями. Рассказать 
о новых свершениях, с ностальги-
ей вспомнить детские шалости. 

Особенно дороги такие встречи 
тем, кто отмечает юбилейную дату 
выпуска из школы - десять, пятнад-
цать или двадцать пять лет… Шут-
кам, расспросам и улыбкам  нет 
конца, все хотят узнать, как сложи-
лась судьба у того или иного свер-
стника. Радуются и педагоги: ведь 
в каждого ученика кроме знаний 
они вложили частицу своей души. 

Стучат чаще на вечерах встреч 
сердца выпускников - школьная 
пора воистину счастливое время.

Школьная пора – 
счастливое время

Дачный ответ...
квартирный вопрос не решит

8 человек пройдут 
диспансеризацию

 в этом годутысяч
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НОВОСТИ

ПРОФИЛАКТИКА

ПАРТИЙНАЯ  ЖИЗНЬ

Светлана НЕЧАЕВА

Одиннадцатиклассник Ка-
рабашской школы Александр 
Косенков победил в областном 
этапе Всероссийской олимпи-
ады школьников по основам 
безопасности жизнедеятель-
ности. Второй год подряд по-
допечному учителя Эльвиры 

Лисковой нет равных в знании 
этого предмета. 

В программу двухдневных 
соревнований, проходивших 
в детско-юношеском центе 
«Аванпост», наряду с теоре-
тическими занятиями входили 
и практические: ориентирова-
ние на местности, организация 
спасательных работ при ЧС.

По ОБЖ всегда «отлично»

Второй ялуторовчанин, дозво-
нившийся на «прямую линию», 
выразил недовольство тем, как в 
городе идет реализация програм-
мы «Доступная среда». Пандусы, 
установленные на главпочтам-
те и в стоматологической поли-
клинике, не выдерживают ника-
кой критики. Этого же гражда-
нина волнует ситуация со строй-
ками в городе, некоторые из них 
не ограждены, а на многих от-
сутствуют информационные та-
блички с указанием застройщика 
и сроков проведения работ. 

Архитектор пообещал побы-
вать на указанных объектах. Ес-
ли информация подтвердится,  
организациям выдадут предпи-
сание исправить недочёты. А 
застройщиков обяжут приве-
сти стройплощадки в должное 
состояние.

Следующий звонок поступил 
от жительницы дома, располо-
женного по адресу: Полевая, 
53. Она спросила, когда будут 
устранены строительные не-
дочёты, а именно - обмерзание 
вентиляционных шахт. В холо-
да на них намерзает лёд, а ког-

да наступает потепление, на-
чинает таять и влага попадает 
в квартиры. 

Начальник отдела архитекту-
ры уверил: проектная организа-
ция занимается этим вопросом. 

С журналистом «ЯЖ» Влади-
мир Владимирович также по-     
делился информацией о новых 
стройках города, к примеру, рас-
сказал о комплексе сооружений 
для полиции. Строительство ве-
дётся быстро, но вопросы ещё 
есть. Застройщик рассчиты-

вал подключиться к котельной, 
расположенной напротив, но её 
мощности не хватит для такого 
большого объекта. Необходимо 
строительство новой котельной, 
а это и время, и деньги. 

Уже начата работа над ещё од-
ной очень интересной задумкой. 
Планируется, что на месте сго-
ревшего здания ДОСААФ по-                                                             
явится кафе в историческом сти-
ле. Возможно, оно станет од-
ним из элементов купеческого 
квартала.

Татьяна КУРЫНОВА

  На очередном заседании по-
литсовета районного отделе-
ния Тюменского регионально-
го отделения партии «Единая 
Россия» рассмотрели несколь-
ко вопросов, в том числе реа-
лизацию Послания Президен-
та Владимира Путина Феде-
ральному Собранию РФ. Так-
же обсудили  участие первичек 
партии в мероприятиях, посвя-
щенных 70-летию Тюменской 
области.

В ходе заседания прозвучал 
ряд конструктивных предло-
жений, которые найдут свое 
отражение в принятом полит-
советом решении. Единороссы 
наметили и утвердили план ра-
боты на предстоящий год.

По итогам 2013 года за ак-
тивную деятельность отмети-
ли первичные  отделения Ялу-
торовского районного местно-
го отделения ТРО ВПП «Еди-
ная Россия» Киёвского, Заво-
допетровского и Асланинско-
го сельских поселений.

Разговор получился
конструктивным

Алексей ГИЛЁВ

Нетрезвых водителей на до-
рогах города стало меньше. 
Отчасти на несознательных 
автолюбителей повлияли ме-
ры, направленные на уже-
сточение ответственности за 
управление транспортным 
средством в состоянии опья-
нения. 

Об этом на заседании коорди-
национного совета по профилак-
тике правонарушений и усиле-
нию борьбы с преступностью 
рассказал заместитель началь-
ника межмуниципального отде-
ла МВД России «Ялуторовский» 
Андрей Паутов. Мероприятие 
состоялось под руководством 
главы города Игоря Горшкова. 

Собравшиеся обсудили итоги 
ушедшего года и наметили пла-
ны работы на будущее. 

О совместной деятельности 
правоохранительных органов и 
молодежного социально-дело-
вого центра рассказал началь-
ник штаба добровольной народ-
ной дружины Юрий Смирнов. 
Он отметил, что благодаря тако-
му сотрудничеству, в ряды ДНД 
успешно привлекаются юноши 
от восемнадцати лет и старше.

Также состав добровольцев 
удалось расширить за счёт ка-
заков. 

 Он отметил, что  повысился 
размер поощрения дружинни-
ков за ответственное выполне-
ние своих обязанностей  – те-
перь за один час дежурства они 
зарабатывают по сто рублей. Пе-
ресмотрен и график дежурства 
ДНД на текущий год. Охрана 
общественного порядка в горо-
де будет осуществляться по вы-
ходным и праздничным дням, а 

Зоя СМИРНОВА, 
и. о. главного врача ОБ № 23

Выявить сердечно-сосуди-
стые, онкологические, эндо-
кринные и глазные заболева-
ния на ранней стадии позво-
ляет программа диспансериза-
ции взрослого населения, ко-
торая  стартовала в России в 
прошлом году. 

Ялуторовчане могут пройти 
необходимые обследования в 
«Областной больнице № 23». В 
2014-м местные медики плани-
руют принять более восьми ты-
сяч человек. 

Участником программы может 
стать любой гражданин, которо-
му исполнилось 18 лет. Для это-
го нужно самостоятельно обра-
титься в кабинет диспансериза-
ции. Также с плановыми осмо-

трами врачи будут выезжать на 
крупные предприятия, в учебные 
заведения и села. Люди, прошед-
шие медосмотр в 2013 году и не 
получившие паспорт здоровья, 
могут прийти за ним в отделе-
ние профилактики, не дожида-
ясь письменного приглашения 
или телефонного звонка.

Диспансеризацию следует про-
ходить один раз в три года. Объ-
ем анализов и консультаций зави-
сит от возраста человека, напри-
мер, молодежи достаточно мини-
мальных обследований. С 39 лет  
следует проходить УЗИ печени, 
почек, поджелудочной железы. 
С сорокалетнего возраста - про-
верять  внутриглазное давление 
для раннего выявления глаукомы. 
С 45-ти - сдавать кал на скрытую 
кровь для профилактики патоло-
гии желудочно-кишечного трак-

та. После пятидесяти требуется 
осмотр невролога.

Женщинам необходимо  ре-
гулярно посещать гинеколога, а 
мужчинам по достижению соро-
капятилетнего возраста - сдавать 
анализ крови на ПСА, чтобы про-
филактировать   патологию пред-
стательной железы.

В 2013 году больница Ялуто-
ровска полностью выполнила 
намеченный план по диспансе-
ризации, которая охватила во-
семь тысяч человек.  В связи с 
тем, что процесс начался лишь в 
апреле, а завершить его надо бы-
ло уже в октябре, он проводился 
в «авральном» режиме. Это соз-
давало определенные трудности 
как для пациентов, так и для со-
трудников больницы. В 2014-м 
все предыдущие недочеты в ра-
боте устранены.

«ПРЯМАЯ  ЛИНИЯ»

В  ГОРОДСКОЙ  АДМИНИСТРАЦИИ 

АКТУАЛЬНО!

Дачный ответ...
квартирный вопрос не решит

также  по распоряжению руко-
водства межмуниципального от-
дела МВД.

Игорь Горшков поинтересо-
вался, насколько изменилась ра-
бота дружины после зачисления 
в её состав представителей ка-
зачества. 

Смирнов высоко оценил их 
деятельность. По его словам, за 
прошедший месяц казаки про-
демонстрировали дисциплини-
рованность,  предотвратили не-
сколько уличных драк и состави-
ли ряд административных про-
токолов.  Глава города согласил-
ся с тем, что на казачество сегод-
ня можно опереться как на се-
рьёзную структуру в части охра-
ны порядка на территории Ялу-
торовска.В то же время он под-
черкнул необходимость повы-
шения правовой грамотности 
участников казачьих патрулей.

Молодёжь зовут в дружинники

Когда предупредить проще, чем лечить

Евгений ДАШУНИН

Идею снижения порога 
беспошлинного ввоза ин-
тернет-посылок с нынеш-
ней тысячи до сотен евро 
предложил Минфин РФ со-
вместно с Федеральной та-
моженной службой.  При 
превышении суммы или ве-
са в 31 килограмм требует-
ся заплатить пошлину в 30 
процентов от таможенной 
стоимости товаров.

Как сообщил «РИА Ново-
сти» замглавы Минкомсвязи 
Михаил Евраев, на обычных 
гражданах, которые предпо-
читают совершать онлайн 
покупки за рубежом, но-
вые правила не скажутся  - 
80 процентов из них заказы-
вают посылки стоимостью 
менее  150 евро. Обсужда-
емые меры направлены на 
борьбу с недобросовестны-
ми предпринимателями, ко-
торые беспошлинно ввозят 
товары не для личного поль-
зования, а для последующей 
перепродажи.

По его словам, понижение 
порога и переход на взимание 
пошлины с каждого междуна-
родного почтового отправле-
ния - это «нормальные циви-
лизованные правила интер-
нет-торговли». 

- В Европе эта норма уже 
давно равна 22 евро. Рос-
сия и Казахстан практиче-
ски последние страны, в ко-
торых остались такие огром-
ные цифры (тысяча евро), - 
отметил Евраев.

Минкомсвязи не исключа-
ет, что порог беспошлинно-
го ввоза в РФ в будущем мо-
жет быть снижен еще больше. 
После анализа и мониторин-

га интернет-торговли в новых 
рамках, Россия предложит их 
к принятию Казахстану и Бе-
лоруссии. 

23 января 2014 года мно-
гие экспресс-операторы пре-
кратили доставку грузов в на-
шу страну для частных лиц, 
ссылаясь на усложнение про-             
цедуры таможенного оформ-
ления. Хотя в ведомстве за- 
явили, что правила оформле-
ния экспресс-грузов для физ-
лиц не ужесточались и новые 
документы не издавались. Всё 
дело в том, что основной по-
ток отправлений через опе-
раторов теперь не укладыва-
ется в беспошлинный порог, 
а следовательно им придётся 
играть по другим правилам.

Представители зарубеж-
ных интернет-магазинов ос-
новной из причин изменения 
таможенных правил называ-
ют лоббирование интересов  
российской онлайн-торгов-
ли. Так как нововведения ли-
шают иностранные магазины 
возможности ценовой конку-
ренции. Но это лишь одно из 
мнений, ведь у государства 
есть свой интерес.

Таможня открыто признает, 
что прошлая норма была не-       
эффективна. Если вам пришла 
посылка стоимостью 1100 ев-
ро, то пошлину возьмут. Если 
вы получили три отправления 
по 500 евро, то, скорее все-
го, вас не заметят. Нет систе-
мы отслеживания, а пробле-
ма острая, ведь это доходы в 
бюджет нашей страны. К при-
меру, в декабре прошлого года 
Президент РФ Владимир Пу-
тин предложил за счет налого-
обложения интернет-торговли 
финансировать строительство 
жилищной инфраструктуры.

Цивилизованные 
правила интернет-торговли

Новострой на садовом участке /фото автора/ 
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ТАК  СЛУЖАТ  ЗЕМЛЯКИ

ЧИТАТЕЛЬ  -  НАШ  КОРРЕСПОНДЕНТ

НА  ЗАМЕТКУ

Светлана 
НЕЧАЕВА  

Тимур Кабиров  - 
солдат отдельной 
бригады специаль-
ного назначения, со-
зданной недавно в 
городе Прохладном 
Кабардино-Балкар-
ской республики. 
Здесь он служит все-
го несколько меся-
цев, но уже не пред-
ставляет жизни без 
армии. 

Сейчас у Тимура 
отпуск, и он приехал 
в Ялуторовск наве-
стить родных.

Юноша учился в 
третьей школе. Как 
и многие мальчиш-
ки активно занимал-
ся спортом, посещал 
секцию тхэквондо в 
ДЮСШ, получал на-
грады за призовые 
места в соревнова-
ниях разного уров-
ня. Тяга к армейской 
жизни у него появи-
лась, когда он пришёл в класс 
добровольной подготовки к во-
енной службе «Щит» под руко-
водством Александра Казанце-
ва. До этого Тимур не раз с за-
вистью наблюдал за старшими 
ребятами из «Щита».  Поэтому, 
особо не раздумывая, вступил в 
ряды юных бойцов, когда появи-
лась такая возможность.

С удовольствием участвовал в 
играх «Зарница», «Каскад», ка-
ждое лето ездил на военно-по-
левые сборы и даже прыгал с 
парашютом. 

Первый «выход в небо» запом-
нился на всю жизнь: 

- Было это в девятом классе. Я 
прыгал последним и даже тол-
ком не понял, что произошло,  - 
с улыбкой признаётся наш герой. 
- Самое трудное - сделать это во 
второй раз, когда уже знаешь, что 
тебя ждёт. Здесь надо преодолеть 
свой страх. Привык я только по-
сле пятого прыжка. Вот тогда и 
стал испытывать непередавае-
мые ощущения! 

Через несколько дней после 
выпускных экзаменов Кабиров 

стал солдатом. Снача-
ла был в «учебке» чи-
тинской мотострелко-
вой части, потом слу-
жил механиком-води-
телем БМП в Еврей-
ской автономной об-
ласти.  Демобилизо-
вался в июне прошло-
го года, а уже в сентя-
бре вновь вернулся в 
армию. На этот раз по 
контракту. Ещё будучи 
«срочником» решил, 
что жизнь посвятит 
военной службе.

Записался в спец-
наз. Специальности в 
части самые разные: 
снайперы, пулемётчи-
ки, радисты, сапёры… 
Тимур выбрал развед-
бригаду. Он отмечает, 
что знания и умения, 
полученные в классе 
добровольной подго-
товки, ему очень при-
годились.  

- У нас служат толь-
ко контрактники. В ос-
новном молодые пар-
ни до 30 лет. У некото-

рых есть семьи. Я живу на терри-
тории воинской части, но многие 
сослуживцы - в городе. На служ-
бу ходим как на работу. Суббота 
после обеда и воскресенье - вы-
ходные, - рассказывает солдат.

Контрактная служба Тимура 
Кабирова продлится до 2016 го-
да. В ближайшее время он пла-
нирует поступить в Новосибир-
ское высшее военное училище 
на отделение общевойсковой 
разведки. Будем надеяться, что 
всё у него получится.

Полина МАРТЮКОВА,
ученица 10 класса Старокав-

дыкской школы

Судьба книги неотрывна от 
судьбы человека. Когда он ещё 
маленький, в доме появляются 
сказки, пошёл в школу  -  на сто-
ле вырастает кипа учебников, ув-
лёкся техническим творчеством  
- на полке теснятся книги о моде-
лировании и конструировании…

Я хотела бы рассказать о би-
блиотекаре Старокавдыкско-
го сельского поселения Инне 
Ивановне Мамаевой. Благода-
ря её работе местный храм кни-

ги словно расцвел, начал, так 
сказать, новую жизнь. И жите-
ли села зачастили в библиоте-
ку. С особенным удовольстви-
ем многочисленные объедине-
ния посещают ребятишки. Они 
рисуют, играют, сочиняют сти-
хи и домой уносят стопки книг. 

У Инны Мамаевой есть заме-
чательные таланты: умение кра-
сиво и правильно говорить перед 
большой аудиторией, принимать 
верные режиссёрские решения 
при подготовке того или иного 
массового мероприятия. Всё это 
очень пригодилось в организа-
ции театрального кружка. Дети 

Евгений ДАШУНИН

Банки обязали бесплат-
но уведомлять клиентов обо 
всех операциях по их пласти-
ковым картам. Прежде услу-
га СМС-оповещения в сред-
нем стоила пятьдесят рублей 
в месяц. 

Поправки в закон «О наци-
ональной платёжной системе» 
вступили в силу с боем куран-
тов. Документ призван защи-
тить средства от мошенников. 

Однако, как показал наш экс-
перимент, система пока не ра-
ботает. После снятия денег с 
карты сообщения на телефон 
мы так и не получили, хотя его 
номер банку известен.  

После звонка в справочную 
службу выяснилось: рассылать 
бесплатные СМС учреждение 
не собирается.

- Эта услуга не предоставля-
ется. Но можно её подключить 
за 60 рублей в месяц, - объяс-
нила специалист.

Формально банки не нару-
шают закон, потому как в до-
кументе есть лазейка. Опове-
щать клиентов можно не толь-
ко с помощью телефона, но и 

по электронной почте или с 
использованием иного кана-
ла связи. 

Как и любой другой, этот за-
кон важен, но не идеален и его 
ещё предстоит дорабатывать, 
объясняют банкиры. Для того, 
чтобы он исполнялся, от кли-
ента требуется самостоятельно 
сообщить необходимые лич-
ные данные в банк. А если, к 
примеру, держатель карты сме-
нил номер телефона и ему про-
должат направлять выписки по 
картам на старую симку - это 
уже раскрытие банковской тай-
ны, что грозит судом.  

С электронной почтой дела 
обстоят не лучше. Не у всех 
есть возможность оператив-
но проверять интернет-ящик. 
К тому же клиенту придётся 
сообщить банку свой e-mail, 
а для этого необходимо напи-
сать заявление. Так что, в части 
исполнения закона, слишком 
много вопросов, ясность в бли-
жайшее время обещают вне-
сти депутаты и Центробанк. 
А пока, дабы сохранить свои 
кровные и контролировать все 
операции по счёту, придётся 
раскошелиться.  

Анатолий  МЯСНИКОВ

БУДЬ  В  КУРСЕ
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Алексей ГИЛЁВ

- Какие нетрудовые пери-
оды засчитают в стаж по но-
вой формуле?

- В новых правилах расчета 
трудовой пенсии засчитыва-
ются в стаж следующие соци-
ально значимые периоды жиз-
ни человека:

- прохождение военной служ-
бы, а также другой, приравнен-
ной к ней службы, предусмо-
тренной Законом Российской 
Федерации «О пенсионном обе-
спечении лиц, проходивших 
военную службу, службу в ор-
ганах внутренних дел, Госу-
дарственной противопожар-
ной службе, органах по кон-
тролю за оборотом наркотиче-
ских средств и психотропных 
веществ, учреждениях и орга-
нах уголовно-исполнительной 
системы, и их семей»;

- уход, осуществляемый тру-
доспособным лицом за инва-
лидом I группы, ребенком-ин-
валидом или за лицом, достиг-
шим возраста 80 лет;

- получение пособия по обя-
зательному социальному стра-
хованию в период временной 
нетрудоспособности;

- уход одного из родителей 
за каждым ребенком до дости-
жения им возраста полутора 
лет, но не более 4,5 лет в об-
щей сложности;

- получение пособия по без-
работице, участие в оплачива-
емых общественных работах и 
период переезда или переселе-
ния по направлению государ-
ственной службы занятости в 
другую местность для трудо- 
устройства;

- содержание под стражей 
лиц, необоснованно привле-
ченных к уголовной ответ-
ственности, необоснованно 

репрессированных и впослед-
ствии реабилитированных, и 
период отбывания ими нака-
зания в местах лишения сво-
боды и ссылке;

- проживание супругов воен-
нослужащих, проходящих во-
енную службу по контракту, в 
местностях, где они не могли 
работать в связи с отсутстви-
ем возможности трудоустрой-
ства, но не более пяти лет в об-
щей сложности;

- проживание за границей су-
пругов дипломатов и консулов, 
но не более пяти лет в общей 
сложности.

- Будут ли с 1 января 2015 
года сохранены пенсии для 
«досрочников»?

- Досрочные пенсии сохра-
нятся в полном объеме. У ра-
ботника, имеющего необхо-
димый стаж на вредном или 
опасном производстве, пра-
во на трудовую пенсию будет 
возникать до достижения об-
щеустановленного пенсион-
ного возраста. 

Сегодня на общественное и 
экспертное обсуждение выне-
сен законопроект о постепен-
ном преобразовании институ-
та досрочных пенсий в корпо-
ративные пенсионные систе-
мы. Он предусматривает меха-
низмы стимулирования рабо-
тодателей, которые предлага-
ют своим работникам на вред-
ных и опасных производствах 
участвовать в корпоративных 
пенсионных системах, что да-
ет гражданам дополнительное 
пенсионное обеспечение сверх 
пенсии по обязательному пен-
сионному страхованию.

Какой тариф страховых 
взносов будут платить рабо-
тодатели? Об этом читай-
те в одном из следующих но-
меров «ЯЖ». 

Пенсионная реформа: 
ответы на вопросы

После дембеля вернулся в армию

На память фото с крокодилом

Сейчас вылетит «птичка»

под её чутким руководством ста-
вят спектакли, сказки и проводят 
другие мероприятия. Например, 
перед Днём Победы библиоте-
карь вместе со своими воспи-
танниками посетила пенсионе-
ров, которые по состоянию здо-
ровья не могли прийти на тор-
жественный митинг. Для фрон-
товиков показали мини-концер-
ты на дому. Все остались очень 
довольны. 

Особенно ребятам нравится 
устраивать чаепитие - уже тра-
диционно после каждого высту-
пления они вместе собираются 
за столом.

Бесплатных бонусов не будет

С книгой по жизни

Уникальная коллекция экзоти-
ческих животных  экспонирует-
ся в Доме природы. 

Здесь есть скорпионы, пауки, 
крокодилы, питоны, обезьяны, 
ящерицы, геккон, игуана и дру-
гие представители фауны едва ли 
не со всех континентов.

На выставке «Контактный зоо-       
террариум» можно не только уз-
нать много нового из жизни удиви-
тельных животных  и сфотографи-
роваться с понравившимися «ино-
странцами», но даже потрогать их.
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